

Liebe Freundinnen und Freunde unserer Partnerstädte Luton & Runnymede,

es waren Mitglieder des Arbeitskreises „Deutsch-Französische Freundschaft“, denen nach unserem „Red, White and Blue Dinner“ im letzten Sommer aufgefallen war, dass die Nationalfarben Frankreichs und Großbritanniens gleich sind.

Gerne hat der Vorstand unseres Vereins der Anfrage der Vertreter unserer französischen Partnerstädte zugestimmt, das „Red, White and Blue Dinner“ bzw. die „Invitation au pique-nique en blanc-bleu-rouge“ in diesem Jahr gemeinsam zu veranstalten.

Wir würden uns über zahlreiche Anmeldungen für den 29.7.23, 18 Uhr freuen. Informationen zur Veranstaltung finden Sie / findet Ihr im Anhang.

Mit partnerschaftlichen Grüßen

Norbert Brochhagen

*P.S. Bitte antworten Sie mit der kurzen Mitteilung „Newsletter abmelden“, falls Sie und Ihr diese Mitteilungen in der Zukunft nicht mehr erhalten möchten.*